



#CARNEDESDEBRASIL

Con el pollo, sin impacto

80%

DEL POLLO QUE LLEGA A MÉXICO VIENEN DE ESTADOS UNIDOS.

716

TONELADAS DIARIAS DE PRODUCTOS AVÍCOLAS LLEGAN DE BRASIL.

197

MIL 261 TONELADAS IMPORTADAS DESDE BRASIL.

COMECARNE: SIN DAÑO POR LA SUSPENSIÓN A LA IMPORTACIÓN

POR VERÓNICA REYNOLD

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

La suspensión a la importación de carne de pollo proveniente de Brasil por parte de México podría afectar a la industria nacional para alimentos transformados no así a los consumidores finales de esta proteína, consideró el Consejo Mexicano de la Carne (CoMeCarne).

Macarena Hernández Márquez, directora general del Consejo, refirió que Brasil es el segundo país proveedor de carne de pollo de México, por lo que no se descarta una afectación, pero al darse el viernes pasado el aviso por parte de la nación carioca pues aún no se tiene un estimado.

Ernesto Salazar, gerente de Estudios Económicos de CoMeCarne, explicó que la mayor parte de las importaciones avícolas de Brasil se centran en pechuga de pollo.

"Digamos que ahí sería un matiz, y todo lo que tiene que ver con el consumo fresco, afortunadamente la capaci-

dad productiva y la oferta de los agricultores nacionales lo cubre", explicó el directivo.

Así, Macarena Hernández destacó el hecho de que México, por protección, haya decidido el fin de semana cerrar sus fronteras a todo Brasil para analizar las implicaciones del brote del virus de la influenza aviar de alta patogenicidad H5N1, y posteriormente evaluar el tema de regionalización.

Detalló que en el estado en donde se presentó este virus solo se tienen plantas para exportar a México, pero se tienen que evaluar el resto de las granjas y con ello tomar una decisión que se espera se tenga lo más rápido posible.

Respecto al gusano barrenador, descartó que derivado de la presencia de esta plaga en el ganado en el sur del país desincentive el consumo de productos cárnicos en el mercado nacional.

"No vemos que esto (la presencia del gusano barrenador) vaya a afectarla venta, que la gente empiece a dejar de consumir, pero trabajaremos con los ganaderos para promover el hecho de que la carne es segura y que puedan consumirla sin ninguna preocupación específica", manifestó Macarena Hernández en conferencia con medios. ●



ES NORMAL QUE HAYA CIERRES, ESO PASA EN TODOS LOS PAÍSES CUANDO HAY ENFERMEDADE'

MACARENA HERNÁNDEZ
DIRECTORA GENERAL DE COMECARNE



PROTECCIÓN

1

- México suspendió la importación de pollo desde Brasil por gripe aviar.

2

- La suspensión incluye carne de pollo, huevo fértil y aves vivas.

3

- Se confirmó la presencia del virus de la influenza aviar (IAAP) H5N1.



FOTO: CUARTOSCUIRO